
  
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
37. Sitzung der Gemeindevertretung Ückeritz  

vom 01.02.2024 

 
Top 12 Beratung und Beschlussfassung über die Gewährung von Förderungen der 

Vereine in der Gemeinde Ückeritz in 2024 
 
 
Frau Kuhn ist von der Beschlussfassung ausgeschlossen, da sie Vorstandsmitglied beim SV Ost-
seebad Ückeritz e.V. ist. 
 
Die Gemeindevertretung der Gemeinde Ückeritz diskutiert über die Zuwendungen. 
Herr Glanz berichtet, dass man mehrfach im Sozialausschuss über die Thematik diskutiert hätte 
und nur ein Budget in Höhe von 15.000 € zur Verfügung stünden. 
 
Herr Wolf vertritt die Ansicht, auch profamilia zu unterstützen. Es handle sich hier zwar um einen 
Verein, der seinen Sitz nicht in Ückeritz habe, trotzdem eine immense Arbeit (gerade in der 
Schule) leiste. 
Herr Biedenweg befürwortet diese Aussage. Ebenso verhalte es sich mit dem Tierschutzverein 
Insel Usedom. 
 
Er stellt deshalb den Antrag, proFamilia zusätzlich mit 200,00 € aus dem Verfügungsfonds des 
Bürgermeisters zu unterstützen. Dieses wird einstimmig befürwortet. 
 
Die Gemeindevertretung der Gemeinde Ostseebad Ückeritz befürwortet die Vereinszu-
schüsse für das Haushaltsjahr 2024 in vorliegender Form. 

Abstimmungsergebnis: 

Anwesende Mitglieder Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen 
7 6 0 0 

Frau Kuhn war aufgrund des § 24 Abs. 1 KV M-V von der Beratung und Abstimmung ausgeschlossen. 
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